
　例会報告
●第2228回例会　平成30年７月11日（水）晴

●西日本を中心とした記録的な豪雨災害の犠牲者に対して黙祷

●ロータリーソング　　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席64名

　　　　　　　出席率79.01％　修正出席率84.15％

（６月27日分）

●ビジター紹介
　山元康裕名古屋東山ＲＣ会長

　横井律子名古屋東山ＲＣ幹事

●ニコボックス
　「皆さん、こんにちは。本日はお世話になります。」

山元康裕名古屋東山ＲＣ会長

横井律子名古屋東山ＲＣ幹事

　「東山ロータリークラブの山元康裕会長、横井律子

幹事、ようこそいらっしゃいました。どうぞごゆっ

くりしていって下さい。」　　　　　槇野智之会長

　「昨日、私と間地君の共通の友人ＭＴＧの松下社長

が時価総額2800億で上場を果たしました。大変喜

んでいます。」　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「西日本豪雨ではご心配をおかけしましたが岐阜市

内はおかげさまで大丈夫でした。ありがとうござ

いました。」　　　　　　　　　　　　浅野　洋君

　「先週は、槇野年度の始まりにもかかわらず欠席し

ました。失礼しました。」　　　　　　服部　滋君

　「お休みが続きましたので」　　　　　坪井和義君

　「初例会を欠席しました。」　　　　　加治佐健二君

　「受付に引き寄せられる様にすいよせられて思わず

２千円を財布から出してしまいました。私も立派

なロータリアンに育ちつつあるという事でしょう

か？」　　　　　　　　　　　　　　宮崎卓也君

　　　本日のニコボックス　　　 8件  　 19,000円

　　　　累　　　　　計　　　  16件　  149,000円

　石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・７月18日（水）　納涼夜間例会を開催致します。

時間は 18 時〜、場所はホテルナ

ゴヤキャッスルです。

　※お昼の例会はございません。

　※出席100％の表彰を行います。

　・７月25日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリ

ーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま

す。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお

願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し

ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・８月15日（水）　規定休日のため、休会です。

　槇野智之会長挨拶

『君が代』
　「君が代」は平成11年（1999年）に正式に日本の

国歌に制定されましたが、歌詞の意味を知らないま

ま歌っていたという方や、平成になって正式に国家

として制定されたことに驚いた方もいらっしゃるの

ではないかと思います。

　君が代は、平安時代の歌集「古今和歌集」（905年）

の詠み人知らずの和歌がもとになったと言われてい

ます。

　「君が代は　千代に八千代に　さざれ石の　巌（い

わお）となりて　苔（こけ）のむすまで」　　

という和歌で、現代語に訳すと

　「君が代は、千年も八千年も永遠ともいえる時間、

小さな石が大きな岩になって、その岩に苔が生える

まで、長く長く続きますように」　　

となります。

　ここでの「君」は、身近な人を指すと考えられて

おり、特定の人物を指しているわけではなく、身近

な人の長寿を祈る歌とされています。
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　また、男女の永遠の絆を歌った恋の歌という解釈

もあります。

　日本神話に登場する最初の男女は「イザナギ」と

「イザナミ」です。

「イザナギ」の「キ」は男性を。「イザナミ」の「ミ」

は女性を表すと考え、「君が代」の「君」は「高貴な人、

完全に成長した男女」、「代」は「時代を超えて」、「千

代に八千代に」は「永遠に千年も八千年も生まれ変

わってもなお」、「さざれ石の巌となりて」は「協力

し合い、団結をして」、「苔のむすまで」は「固い絆

と信頼で結びついていこう」と解釈するようです。

　個人的には男女の永遠の絆を歌った恋の歌という

解釈を支持したいと思いますが、皆さんはいかがで

しょうか？　

　卓　話
新年度　各委員会方針発表

石　川　一　郎 幹事

　現在２社の社長として結構忙

しいが、長年の恩返しの気持ち

も含め幹事を引き受けた。

重点事項①　「ロータリー友情
を育み絆を深めよう」年度方針
の実現
　例会は、バラエティ豊かな魅

力ある講師を招き参加率向上を

目指す。年末・春の家族会、夜間・職場例会等は「和

合ここにあり！」と思わせる楽しいイベントを企画

予定。またプライベートな会も充実させ会員間の交

流を深めたい。（新旧世代様々な会員でのカンロカ

旅行、「喰人会」再立上げ、麻雀ゴルフの会などの

サポート等）。楽しくなければRCではないとのポリ

シーで、会員相互に楽しみながら絆を深めたい。

重点事項②　退会防止と会員増強
　20年前に比べ現在は5,60代の比率が減り70代以上

の割合が増加。当時39歳入会の私は、5,60代の錚々

たる皆さんにかわいがって頂いたおかげで、世代を

超えてRCに溶け込めた。今その方々は7,80代の重鎮

となり和合を支えてくれているが、それに甘えるだ

けでなく、今の5,60代がもっと積極的に頑張れば、

活気あるRCとなると思う。更に世代問わず全会員の

皆さんに積極的な活動参加と会員増強にご協力をお

願いしたい。

　来年度はIMと吉田ガバナー補佐就任、先には50周

年もあり、今年はしっかり地盤を固め、来たるビッ

クイベントを皆で成功させたい。

微力ながら会長副会長と一生懸命頑張っていくの

で、よろしくお願いします。

ＳＡＡ
坪　井　和　義 ＳＡＡ

　槇野会長の年度方針である

「ロータリー　友情を育み、絆

を深めよう」のもと、一生懸命

頑張りたいと思います。

　また前年加藤年度では、ロー

タリー情報委員会に所属してお

りました。その際は、多くのメ

ンバーに助けて頂き、改めて感

謝します。

　さて、S.A.Aは何の略か？ですが。

Sergeant At Arms （サーベルで武装した軍曹？）の

略語です。この役職は古く１９０６年のシカゴクラ

ブから登場しています。

　S.A.A.は何をするのか？ですが、

例会場における最高の権限を持つ役員として、例会

場の気品と風紀を守るだけでなく、例会場を設営に

管理するという役目です。当然ながら会場運営委員

会やほかの委員会との連絡も密にして！です。

　例えば、例会の時間配分について監督する権限が

あります。

　例えば会長挨拶が長引いた時には会長に発言中止

の命令を出すのはS.A.A.だけです。（といっても、

当クラブでは会場運営委員会にもそれとなくあるの

ですが…）

　また、例会中の途中退席・途中入場を禁止する権

限が与えられていたようです。私語は皆さんの迷惑

になりますので、私語をたしなめるのもSAAの務め

です。悪しからず！

　S.A.A.はこんな風にして、例会の気品と風紀を守

り、明るいそして楽しい例会を心がける役目ですの

で、メンバーの皆さんには宜しくご協力をお願い致

します。
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例会 月日 今後の予定

澤田文雄地区会員増強委員長
（豊田東ロータリークラブ）

第2230回 7.25

納涼夜間例会 出席100％表彰
18：00〜 ホテルナゴヤキャッスル

（お昼の例会はございません）
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